

Die Firma Münz eröffnet Geschäft in Montabaur

Dort können nun die 200 Katalogartikel angefasst, probiert und gekauft werden. Durch das angrenzende Lager mit mehr als 200 000 Kleidungsstücken sind alle Artikel in allen Farben und Größen für die Kunden vorrätig. Von Freizeitbekleidung über Security-Kollektion bis zur Business-Kollektion kann man alles finden – egal ob T-Shirts, Pullover, Anzüge, Hemden oder Jacken. Mit dem

Die Münz-Teamkleidung hat in Montabaur in der Rudolf-Diesel-Straße 6 einen Shop eingerichtet.

Verkauf ihrer Produkte auf 104 Quadratmetern bietet die Firma ihren Kunden einen neuen Service. Neben der vielfältigen Produktpalette bietet Münz-Teambekleidung durch die eigene Produktion der Kleidungsstücke eine Nachliefergarantie für Farben und Formen, und das über Jahre. Ein großer Vorteil für Vereine und Behörden, die Kleidungsstücke somit nicht auf Lager kaufen müssen,

sondern bei Bedarf einfach nachbestellen können. Weitere Angebote liegen auch im Bereich der

Bestickung und Bedruckung der Textilien. Das Geschäft ist montags bis freitags von 10 bis 18 Uhr und samstags von 10 bis 14 Uhr geöffnet. Foto: Denise Hülpüsch